

Taufe

Aktualisiert Sonntag, den 25. Dezember 2011 um 15:20 Uhr

Am 7. August auf der Bank des Sees Kubycha fand eine Taufe statt.

Drei Männer und drei Frauen entschieden sich dafür, getauft zu werden.



Gott segnete diesen warmen Sommertag. Die Heiterkeit war in den Herzen von Leuten da, die sich für die Verherrlichung des Gottes versammelten, und auch an diesem bemerkenswerten unvergesslichen Ereignis teilzunehmen. Da es freudig ist, dass sich noch sechs Person Kirche anschloss.



Nach einer Taufe konnten wir an Herrn Supper hier auf der Bank des Sees teilnehmen. Pastoren beteten um neue Kirchenmitglieder.



Auf die Beendigung des feierlichen Dienstes gingen alle Leute zum Haus des Gebets für das Teetrinken und die Kameradschaft von Gläubigern.